

## ふれあい教育委員会

4

ふれあい教育委員会では、職員玄関前と中庭のプランター、正門そばの花壇に年3回(春・秋・冬)花植えをしています。花植えを含め年8回程度の委員会と、花の水やり、手入れ、植え足し(当番制)等の活動を楽しく行っています。

また、今年度は、体育祭で生徒のみなさんや先生方へドリンクまたはうちわの配布を検討中です。

### ●春の花植え(令和7年5月)

この日はそれほど気温が高くなく、花植え日和でした。

職員玄関前のプランターと正門入った桜並木そばの花壇に、日々草、ベゴニア、サルビア、なでしこ、マリーゴールド、ペチュニアなど約144株の花を植えました。プランターは土を出して底石も洗います。花壇は木の根と戦いながら土を耕します。

植え終わった花たちを見ると清々しい気分になります。



花苗



プランターの花植え



花壇の花植え



水やり

## ●秋の花植え(令和7年10月)

毎年、文化祭の前に秋の花植えを行っています。台風などで雨の多い時期ですが、この日もお天気に恵まれて花植え日和でした。今回は、コスモス、なでしこ、ケイトウ、日々草、ジニアリネアリスなど約98株の花を植えました。



職員玄関前プランター



職員玄関前プランター



中庭プランター



正門近くの花壇



## ●冬の花植え(令和8年2月予定)

毎年、2月に冬の花植えを行っています。秋の花をそのまま残して植え足しをしています。

3月・4月に卒業生・新入生を綺麗なお花でお出迎えします。



## ●体育祭うちわ配布(令和7年6月)

今年度は、体育祭ではうちわを配布しました。江南高校の自主自立の精神、各色団のスローガンなどをデザインし、カラフルで江南らしいうちわになりました。うちわは、江麗祭や学校説明会でも配布しました。



最後までご覧いただきありがとうございました。

ふれあい教育委員会一同

